

今月の学習内容・お知らせとお願い

	第1学年	第2学年	第3学年	第4学年	第5学年	第6学年
国語	うみの かくれんぼ くじらぐも くわしく かこう ことばを たのしもう	自分とくらべて読み、とうじょうじんぶつに手紙を書こう 主語と述語に 気をつけよう かん字の読み方 みんなで話をつなげよう	ちいちゃんのかげおくり 修飾語を使って書こう 秋のくらし 進行にそって、はんで話し合おう	ごんぎつね 漢字を正しく使おう 秋の楽しみ クラスみんなで決めるには	方言と共通語 季節の言葉3 たがいの立場を明確にして、話し合おう	熟語の成り立ち 秋の深まり みんなで楽しく過ごすために 話し言葉と書き言葉
社会			安全なくらし	東京都の伝統や文化、東京都の発展につくした人々	未来をつくり出す工業生産	明治の新しい国づくり 近代国家をみざして
算数	3つのかずのけいさん どちらがおおい たしざん ひきざん かたちあそび	長方形と正方形 かけ算(1)	かけ算の筆算(1) 大きい数のわり算、分数とわり算	がい数の表し方と使い方 計算のきまり 垂直、平行と四角形	分数と小数、整数の関係 分数のたし算とひき算 平均	角柱と円柱の体積 およその面積と体積 考える力をのばそう(1)
理科			花がさいた後 地面のようすと太陽	星や月 わたしたちの体と運動	流れる水のはたらきと土地の変化	土地のつくりと変化
生活総合	あきと ともだち	あそんで 作って くふうして みんなで つかう まちの しせつ	情報活用 地域学習	福祉学習 情報活用	地球のためにできること (環境学習)	未来の子供たちに残したい町づくり～多文化共生社会の実現に向けてできること～
音楽	うたの もりあがり	にっぽんのうた みんなのうた めざせ 楽器名人	曲に合った歌い方 めざせ楽器名人	にっぽんのうた みんなのうた めざせ楽器名人	パートの役わり	せん律のひびき合い
図工	ならべて ならべて たいせつ ボックス	どんなうごきに見えるかな	トントン コロコロ ビー玉めいろ	大きな木の物語	マイキャラが動く	いろいろ入れたり飾ったり
家庭					食べて元気に	こんだてを工夫して
体育保健	運動会練習 けり遊び かけっこ	リズム遊び 体づくりの運動遊び 運動会練習	体づくり運動 鉄棒 走・跳の運動	ゴール型ゲーム 幅跳び	体づくり運動 陸上運動 けがの防止	鉄棒運動 マット運動 病気の予防-2
英語			Alphabet	Alphabet	I can run fast.	世界とのつながりを考え、グループで発表しよう。
道徳	きもちを こめて だれとでも なかよく しんせつに すると かぞく みんなで	よい ところを 見つける かぞくへの かんしゃ しては いけない こと すなおな 心で	個性の伸長 公正、公平、社会正義 善悪の判断、自律、自由と責任 親切、思いやり	善悪の判断 公平公正 伝統と文化の尊重 生命の尊さ	正義の実現 広い心 おたがいのけんり 信念をもって	あきらめない心 ほこりある郷土 前向きに生きる心 誠実に生きる
学年からの連絡	<p>【持ち物について】 算数・・・お菓子の空箱 生活科・・・リースの材料、どんぐりなど 図工・・・お菓子の空箱、カラーペンなど を使います。詳しい内容や期日については、連絡帳をご覧ください。</p> <p>【日記の宿題について】 10月から、毎週金曜日に日記の宿題を出します。書き方のプリントを参考にして、取り組んでください。</p> <p>【生活科見学】 10月31日(金)は、2年生と一緒に新宿御苑に行きます。午前中で帰校して学校で給食を食べます。持ち物は、後日配布するしおりをご覧ください。予備日は11月7日(金)です。</p> <p>【なわとびの準備について】 体育でなわとびを使用します。封筒を配布したので、購入をご希望のご家庭は10月10日(金)までにご提出ください。すでにお持ちのご家庭は10月中にお持ちください。</p>	<p>【運動会の衣装について】 運動会に向けて学年練習が始まります。汗拭きタオルと水筒を必ず持たせてください。当日は、カラーTシャツを着用します。黒、白、紺、灰色などの色を避けたカラフルな色のTシャツをご用意の上、10月20日(月)までに持たせてください。(一度学校に持ってきていただければ、担任の方で確認します。)細かい詳細は、後日配布する運動会号をご覧ください。</p> <p>【生活科見学】 10月31日(金)は、1年生と一緒に新宿御苑に行きます。当日は、午前中で帰校しますので、学校で給食を食べます。細かい持ち物は後日配布するしおりをご覧ください。予備日は11月7日(金)です。</p> <p>【三角定規について】 三角定規を一括で購入しました。道具箱に入れて保管しています。</p>		<p>【総合での学習について】 9月は車いす体験やブラインドサッカーなどの学習に取り組みました。その中で、福祉への理解が深まり、障がいの有無に関わらず、自分の周りにいる人の気持ちを思いやって行動することの大切さを学びました。</p> <p>【運動会について】 4年生は短距離走と表現に取り組みます。衣装等の準備物は特にありませんが、体育着のサイズが体に合っているか、ご確認ください。</p>	<p>【高学年として初めての運動会】 高学年となり、「あっ！」という間に、半年が過ぎました。4月の初めに抱いていた「5年生として頑張るぞ!」「下級生のお手本になりたい!」との意気込みは、半年がたった今も色あせることなく、皆、意欲的に生活しています。そんな5年生の活躍が期待される行事が近づいてきました。 25日(土)、高学年となって初めての運動会が実施されます。5年生は、短距離走と団体競技に取り組みます。他に、運営にも携わります。 みんなで力を合わせ、共にひとつのものを創り上げていきたいと考えています。きっと、今後の5年生の財産となることと思います。 10月中は、練習や係活動などが重なり、今まで以上に疲れもたまることと思います。ご家庭でも体調管理などのサポートをお願いいたします。 運動会の係によって登校時刻や下校時刻が変わる場合があります。詳しくは、係ごとに子どもたちに連絡します。</p>	<p>【総合 金融経済学習・地域交流】 1学期から続けている「金融経済学習」での学びがついに形になります! 10月5日(日)に行われる『薬王寺商交まつり』で、かき氷とポップコーンのお店を出店します。当日はボランティアの6年生がお店に立ちます。お時間がある際には、ぜひ、子供たちの学習成果をのぞきにきてください。お待ちしております。</p> <p>【運動会について】 いよいよ小学校生活最後の運動会に向けて動き出します。6年生は組体操に取り組みます。身長がぐっと伸び、体が大きく成長している6年生。体育着が小さくなってしまい、少し動きづらそうにしている姿を見かけます。ご家庭で体育着のサイズをご確認ください。</p>
【河口湖移動教室】 小学校生活最後の宿泊行事。6年生は「新宿にはない大自然を楽しむこと」「友達との絆を深めること」そして「全力で楽しむこと」を目標に3日間を過ごしました。振り返りの作文から一部抜粋してご紹介します。 ・河口湖移動教室を通して、私は友達と今までよりもたくさん交流できて、絆を深められたと思います。東京での生活では味わうことができないこの貴重な経験を、これからの学校生活に生かしていきたいです。 ・忍野八海では富士山の水が思った以上にきれいで驚きました。池の水がきれいな青色に光っていて、水色と青色の境目がグラデーションになっていて感動しました。河口湖移動教室で自然の大切さを改めて知りました。友達との集団生活を通して、お互いに協力して理解や友情をより深められたと思います。					【校庭改修について】 11月始めから2月後半にかけて、校庭改修工事があります。工事期間中は、校庭を使うことができません。外でしか行えない体育授業は、夏休み前から前倒しして行っています。体を動かす時間と場所を確保するために、休み時間は体育館や校舎内の広いスペースなど、安全に気を付けながら工夫して使っていきます。工事は卒業式に間に合うように終わる予定です。子供たちにはしばらく不便をかけますが、きれいな校庭に生まれ変わっていく様子を一緒に見ていきたいと思っています。	